



Trakt-Nacht vom 23. auf den 24. März 2016

Die Lehrpersonen des Traktes D haben den Abschlusschüler/innen den hohen Donnerstag zur freien Gestaltung überlassen. Der Traktat hat zusammen mit den Klassenräten beschlossen, eine Spielnacht durchzuführen.

Die Lehrpersonen standen dem Projekt mehrheitlich positiv gegenüber und gaben für dieses einmalige Vorhaben grünes Licht.

Die Schüler/innen mussten im Anschluss daran

- Abklärungen zu den Sporthallen vornehmen
- einen Zeitplan festlegen
- Spiele definieren
- Regeln ausarbeiten
- Verantwortlichkeiten klären
- und vieles mehr.

Der Event war ein Erfolg. Lehrpersonen wie Schüler/innen genossen eine tolle Traktnacht 2016.

Hier sind ein paar Dokumente, Videos und Bilder verlinkt:

[Detailprogramm](#)

[Allgemeine Regeln und Spielregeln](#)

[Video](#)

[Impressionen \(Google Album mit Fotos und Videos\)](#)